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Procès-verbal 
 

Assemblée générale régulière 
 

Du Syndicat du soutien en éducation de la Pointe-de-l’Île 

 

tenue le 10 mai 2023 au Centre communautaire Roussin 

 
 

Mot de bienvenue 

La présidente Marie-Claude Tremblay souhaite la bienvenue aux membres de 

l’assemblée générale. 

 

1. Nomination à la présidence et au secrétariat d’assemblée 

Il est proposé par Marie-Claude Tremblay de nommer Sonya Tremblay à titre de 

présidente d’assemblée et de nommer Mélanie Brunette à titre de secrétaire 

d’assemblée. La proposition est appuyée par Steve Bélisle. 

 Adoptée à l’unanimité 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Sonya Tremblay procède à la lecture et la proposition de l’ordre du jour. La 

proposition est appuyée par Karine Roy. 

 Adoptée à l’unanimité 

 

3. Adoption du procès-verbal de l’assemblée du 14 novembre 2022 

Sonya Tremblay procède à la lecture et à la proposition d’adopter le procès-verbal de 

l’assemblée générale du 14 novembre 2022. 

 Adoptée à l’unanimité 
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4. Négociations 2023, On est là ! 

4.1. Introduction politique 

Marie-Claude Tremblay explique les enjeux politiques. 

4.2. Négociation sectorielle 

Geneviève Chicoine explique les enjeux de la négociation sectorielle. 

4.3. Négociation intersectorielle 

Geneviève Chicoine explique les enjeux de la négociation intersectorielle 

 

5. Proposition de baisse temporaire de cotisations syndicales 

Marie-Claude Tremblay propose de procéder à une baisse temporaire de cotisations 

syndicales à compter du 1er juillet 2023 jusqu’au 30 juin 2024. La cotisation syndicale 

prévue de 1,75 % baissera à 1,65 % et celle-ci sera révisée en assemblée générale 

régulière en mai 2024. La proposition est appuyée par Nathalie Côté. 

 

 Adoptée à l’unanimité 

 

6. Proposition de changement à la politique financière pour les repas 

Marie-Claude Tremblay propose la modification des remboursements des frais de 

repas au per diem utilisé par la Fédération du personnel de soutien scolaire. La 

proposition est appuyée par Marie-Ève Landreville. 

  Adoptée à la majorité 

 

7. Proposition de changement aux statuts 

Marie-Claude Tremblay propose de biffer les lignes A et F de l’article 5.07-1,  

La proposition est appuyée par Sophie Tousignant. 

 Adoptée à la majorité 

 

8. Ressources humaines au bureau syndical 

Marie-Claude Tremblay propose de maintenir le poste de secrétaire administratif (ve) 

tout en évaluant la possibilité d’un deuxième poste de soutien administratif.  

La proposition est appuyée par Stéphane Soumis. 

 Adoptée à la majorité 



 

 

9. Mot de clôture 

La présidente, Marie-Claude Tremblay, remercie les membres présents de leur 

implication et débute le tirage de prix de présence. 

 

10. Levée de la séance 

Fin de l’assemblée à 21 h 20. 

 

 

 

La présidente, 

 

 

 

 

Marie-Claude Tremblay 
 


